

REGULACIÓN E INNOVACIÓN TECNOLÓGICA

UdeC y Corporación Iberoamericana de Loterías crean alianza para formación y capacitación en la Industria

Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

La Universidad de Concepción firmó un convenio con la Corporación Iberoamericana de Loterías y Apuestas del Estado (Cibelae) que apunta a la formación y uso de plataformas de capacitación permanente centrada en áreas como el juego responsable, regulación de loterías y la innovación tecnológica en el sector.

La actividad estuvo encabezada por el Rector de la Universidad de Concepción, Dr. Carlos Saavedra Rubilar, quien firmó el documento junto al Presidente de Cibelae, Javier Millán. Además, participó el Gerente General de Lotería de Concepción, Mario Parada Araya, y el Director Ejecutivo de Cibelae, Rodrigo Cigliutti.

El Rector de la Universidad de Concepción, Dr. Carlos Saavedra Rubilar, destacó cómo este convenio se alinea con la misión de la Universidad de generar y compartir conocimiento.

"La participación de Lotería en CIBELAE ya lleva un tiempo significativo. Este convenio nos permite construir soluciones a desafíos de formación, incorporar la generación de nuevo conocimiento y sus aplicaciones en los desafíos a nivel regional. Vemos muchas oportunidades de colaboración y crecimiento institucional recíproco", señaló la autoridad universitaria.

En tanto, el Presidente de Cibelae, Javier Millán, manifestó que la alianza firmada con la UdeC tributa a los objetivos de la organización y la búsqueda del respaldo técnico y académico que pretenden traspasar a la trascendencia de este convenio para la corporación. "Uno de los grandes objetivos de Cibe-



FOTO: LOTERÍA

Apunta a la formación y uso de plataformas de capacitación permanente centrada en áreas como el juego responsable.

lae es poder tecnificar a cada uno de los miembros que forman parte de la corporación. Con esta articulación con la Universidad de Concepción, estamos seguros de que estamos marcando un hito en la historia de la corporación, dando un salto de calidad en cuanto a la tecnificación de los equipos de trabajo de las loterías que forman parte de la Corporación", comentó Javier Millán.

El Gerente General de Lotería de Concepción, Mario Parada Araya, explicó en la firma del convenio que la empresa, como parte de la Corporación Universidad de Concepción, cumplirá el papel de articuladora de la alianza.

"La Lotería de Concepción, al ser una repartición de la Universidad, se ha beneficiado del conocimiento generado aquí. Creemos que podemos articular para

que ese conocimiento también se transmita a toda Latinoamérica en esta industria lúdica. Esta visión de unirnos con Cibelae busca integrar el desarrollo del conocimiento con las necesidades de la industria, beneficiando a ambas instituciones", sostuvo Mario Parada.

El convenio permitirá a Cibelae ofrecer a sus miembros acceso a una plataforma de formación, desarrollada y gestionada por la Universidad de Concepción, promoviendo la investigación y el desarrollo académico en áreas clave para la industria de loterías y apuestas. Se busca de esta forma instalar una herramienta esencial para el desarrollo profesional continuo, adaptándose a los cambios tecnológicos y regulativos de la industria.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl

Este fin de semana destacamos en nuestra programación

Panorama Folclórico
Viernes, desde las 19.00 horas.

Las tradicionales fiestas costumbristas de nuestra región con la conducción de Sergio Morales y el poeta popular Juan de la Cruz Farías.

La Onda del Vino
Sábado, desde las 14.00 horas.

Un programa dirigido a la difusión de la industria vitivinícola del Valle del Itata y del Biobío. Conduce el periodista Cristián Sandoval Cabezas.

Flashback
Domingo, desde las 21.00 horas.

Acompáñanos en una agradable conversación junto a destacados poetas de la escena mundial, con la conducción de Agustín Benelli y Silvia Goldman.

[f](#) [t](#) [i](#)

Encuentra mucho más en www.radioudec.cl



Radio UdeC
95.1